
令和 2年度認知症対策部会スケジュール（案）回答集計 令和 2年 8月 28 日時点

１ 令和 2年度 認知症対策部会スケジュール（案）について 

・意見は特にありませんでした。 

２ 市民フォーラムについて 

・子ども連れでも気軽に参加できるような子ども向けのプログラムや、子どもを引きつける

ものを用意し、そのまま大人にも認知症に触れてもらうようなものも良いと思います。例

えば認知症＝脳なので、子どもの脳を発達させるための知育玩具の体験や作成など。 

・第 4回部会で意見が多かった若い方（若い家族）をターゲットにした集客イベントを開催

し、そこで健康相談や認知症サポーター養成講座、認知症差支え隊をアピールしたり、認

知症の方々が運営するカフェ（「注文を間違える（かもしれない）カフェ」）を開催して、

接していただく機会があれば、今後の活動につながっていくように思います。 

・ベルテラス生駒の広場は町の中心部で集まりやすいと思います。3密を避ける点では最良

ですが、雨天時でも縮小することなく行えるよう事を考えていかなくてはならないと思

います。 

３ 多職種連携研修会について 

・今の時点ではなかなか先の予定までたてられないと思います。本来なら部会員より現場の

方に参加してもらいたいところです。出来れば開催時間を 18 時～など現場のスタッフが

参加しやすいものにし、ケアマネが多く参加しがちな研修をヘルパーやデイ職員などに

も参加してもらえればと思います。 

・「認知症時期別・症状別対応ガイドブック」が非常に良い作りになっていると感じました。

昨年の「初期対応事例集」と同様に、これを用いた研修会も良いのではないかと思います。 

・VR の体験会も魅力的ですが高額であると聞き、可能であれば認知症サポーター養成講座

で使われる VTRでも良いかと思いました。 

・VR は研修として体験出来れば、周りに経験を広げていく良い機会になると思います。 

４ その他ご意見 

・意見は特にありませんでした。 
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